

# 前週例会 (11月16日) レポート

## 来訪ロータリアン

高松 R C 中村谷 百 則 君

1名

ニコニコBOX 創立第2068回例会 24件 計 46,000円 累計 724,000円

- 先日は、大山さん、長瀬さんにお世話になりました。 中村君
- 新谷さんにお世話になりました。 吉田君
- 合田さんにお世話になりました。 石橋君
- 大山先生、長瀬さんにお世話になりました。 上野君
- 尾崎さんにお世話になりました。 植松君
- 市原さんにお世話になりました。 浜 君
- 長瀬さんに大変お世話になりました。 大山君
- 職場例会で皆さんお世話になりました。 大山君
- 入会させていただきました。よろしくお願  
い致します。 野村君
- 山村さん写真有難うございました。市原君
- 野村さん入会おめでとうございます。 蔭久君、篠原君、中村君  
長谷川君、山村君
- 職場例会終了しました。 長瀬君
- 長瀬さん、大山さん職場例会ではお世話に  
なりました。 篠原君
- 坂井さん、篠原さん、植松さん、尾崎さ  
ん、西山さん、ゴルフではご迷惑をおかけ  
しました。 熊井君
- 卓話をさせていただきました。 新谷君
- お久しぶり。 植松君
- 誕生祝い。 植松君
- 早退お詫び。 半井君、北岡君、植松君

## 会長報告

- 11月13日(土)に職業奉仕委員会の長瀬さん・大山さんに大変お世話になり職場例会を高松市中央卸売市場で見学・買物をさせていただきました。また、市場関係者の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。
- 11月13日(土)夜、高松北ロータリークラブ30周年記念式典をホテルクレメントにて開催され篠原会長・尾崎幹事が出席をさせていただきました。
- 11月14日(日)第4回香川県内ロータリークラブ合同ゴルフコンペに6名で参加しまして、今年は残念ながら10位となりました。

## 幹事報告

- 例会臨時変更のお知らせ

月 日	曜	クラブ名	例会場	→	月 日	曜	場 所	時間
11月30日	火	観音寺東RC	観音寺グランドホテル	→	11月30日	火	時間変更	18:30
12月21日	火	当 ク ラ ブ	リーガホテルゼスト高松	→	12月22日	水	リーガホテルゼスト高松	18:30

## 卓話

- 「キッズニアinシンタニ歯科」 I T委員会 委員長 新谷哲夫君

キッズニア(英称: KidZania)とは、東京・神戸ほか世界中で展開されている、子供向けの職業体験型テーマパークであり、Kid+zany+aniaで“こどもの国”の意味です。この職場体験を歯医者でやってみようと夏休みの8月19日(木)に実施、『健康づくり人づくり笑顔をつくる歯科医院』を目標に、予防・コミュニケーション・最新治療の3本柱で企画がスタート。準備に時間がかかりスタッフとミーティングを重ねる日が続きましたが、こういったイベントを院内ですることによってスタッフ皆が同じ方向に向けたのが非常に良く、チームワークが良くなり、職場が明るくなりました感じがしました。など子ども達・職場にとって素晴らしいイベントを紹介していただきました。また、このイベントをYouTubeに載せますのでご覧下さい。



## その他

- 誕生日お祝い(9月)…植松浩司君
- 新入会員入会…野村慎二君



## 雑学事典

○ビールをストローで飲んだり、昼間飲むと酔いの回りが速いのはなぜでしょう？

**A** アルコールの度数が変わるわけではありませんから、科学的には酔いかたは同じはずですが、ただ、ストローで少しずつ飲む方が胃壁を伝わって胃の底にたまるので、ビールの量に比較して胃の接触面積が大きくなり、胃に吸収される速度が速いために、酔いの回りが速くなることも考えられます。また、昼間は血液の循環が速く、心臓に多く負担がかかるので酔いが速いともいえますが、これは相当に精神的な作用がはたらくからと思われる。